



MINISTERIO DEL INTERIOR  
Dirección Nacional de Asuntos Sociales  
Departamento de Relaciones Públicas



26 de abril de 2016

PACIENTE HELITRANSPORTADO – EVENTOS CLIMÁTICOS

El día sábado 16 de abril en horas de la tarde fue recepcionado en el Helipuerto Sanitario del Hospital Policial un paciente pediátrico con un Trauma Grave Encéfalo Craneano, evacuado en helicóptero desde la ciudad de Rosario, en el marco de la respuesta sanitaria coordinada por el Sistema Nacional de Emergencias.







De acuerdo a la protocolización existente en el Departamento de Emergencia fue evaluado en Reanimación, realizada TAC de urgencia e ingresado en nuestro CTI Pediátrico. Dada la gravedad de las lesiones que presentaba, requirió un procedimiento neuroquirúrgico de urgencia, que fue realizado 45 minutos luego de su ingreso, evitando así el riesgo inherente a una evacuación secundaria.

Es para destacar que este procedimiento pudo ser realizado gracias a una notable integración logístico-asistencial del personal sanitario del prestador local del CTI de Rosario, la Emergencia Móvil SUAT, el Grupo 5 de Búsqueda y Rescate de la Fuerza Aérea Uruguaya, la coordinación del SAME y el Personal de Guardia presente en nuestro Hospital en el momento de la recepción helitransportada.



El final de la operativa culminó a las 19 horas, destacando así la posibilidad operativa de nuestro helipuerto, que junto al trabajo realizado con la D.I.N.A.C.I.A.(Dirección Nacional de Aviación Civil e Infraestructura Aeronáutica), permite dar respuesta durante las 24 horas del día; con una asistencia centrada en el aseguramiento de las máximas posibilidades de cuidado para el paciente, en situaciones de emergencia que requieran el traslado desde cualquier ubicación de nuestro país a Montevideo.